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2012 年度 地域史料研究会・福岡会員総会 

    日 時: 2012 年 4 月 21 日(土) 

    場 所: 久留米大学福岡サテライト 

会員総会式次第 

1.  開 会 

2.  議長・書記選出 

3． 議案審議 

4. 懇 談  

5. 閉 会 

 

議  案 

 

第 1 号議案 2011 年度事業報告 

(1)会員数 (2012/4/20 現在) 

入会申込あるいは会費を納入いただいている方   48 名 

           (内、2011 年度会費納入者 21 名) 

(2)懇話会の開催 

第 1回懇話会(設立総会) 2011 年 7 月 30 日 

 記念講演: 安蘇龍生氏       参加者 32 名 

第 2 回懇話会  2011 年 10 月 10 日 

 報告者: 山口信枝氏、古賀康士氏  参加者 27 名 

第 3 回懇話会  2012 年 2 月 11 日 

 報告者: 江藤彰彦氏        参加者 13 名 

(3)会誌の発行 

第 1号(通巻 131 号) 2011 年 12 月 24 日発行(8 ページ、web サイトに掲載) 

第 2 号(通巻 132 号) 2012 年 3 月 13 日発行(同 上) 

 会誌名は『県史だより』を踏襲することになっていたが、仮題『研究会報』

として 2回発行した。 

(4)事務局業務 

・ 2011 年 8 月 29 日、九州歴史資料館からの借出分の福岡県史編纂資料の収

納整理作業を行った。 

・ 事務局で資料補修作業を実施した(松村文書、伊東尾四郎文書、花瀬村庄屋

文書)。 

(5)事務室来所者数 

2011 年 8 月 13 名、 9 月 11 名、 10 月 13 名、 11 月 9 名、 12 月 7 名 

2012 年 1 月 5 名、  2 月 13 名、 3 月 10 名 
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第 2 号議案 2011 年度収支決算報告 

 

2011 年度収支決算報告書 2011/7/30～2012/3/31 

収入の部 

科  目 金 額 摘   要 

会  費  42,000 21 名分  

寄  付 4,340   

合  計 46,340  

支出の部 

科  目 金 額 摘   要 

会 場 費 8,085 第 1 回懇話会、創立総会会場費 

茶  代 3,079 懇話会飲料代 

ドメイン登録管理料  500 Chiikishi.com  1 年分 

資料防虫対策費 745 防虫剤、ビニール袋 

郵 送 料 1,730 通知、会報等郵送料 

事 務 費 3,365 文房具、清掃用具等 

次期繰越 28,836  

 合  計 46,340  

以上のとおり報告いたします。 

 

 

第 3 号議案 2012 年度事業計画について 

 今年度においては昨年度からの事業を継続するとともに、会員の協力を得て

新たな 2つの事業に取り組む。 

 

(1)懇話会の開催(継続) 

会員の協力を得て、今年度も複数回の懇話会を開催する。 

 

(2)会誌の発行(継続) 

会員の協力を得て、今年度も複数回の会誌を発行する。 

 

(3)地域史料データベースの構築(新規) 

便覧あるいは年表として利用可能なデータを提供する仕組みを正式に稼動

させる。 

 

(4)「文書資料 119 番」(仮称)の開設(新規) 

事務局に文書資料の管理等についての相談窓口を開設する。 
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第 4 号議案 2012 年度収支予算について 

 

2012 年度収支予算(案) 2012/4/1～2013/3/31 

収入の部 

科  目 金 額 摘   要 

前期繰越 28,836  

会  費 60,000 30 名分 

寄  付 5,000  

合  計 93,836  

支出の部 

科  目 金 額 摘   要 

会 場 費 10,000 懇話会、総会会場費 

茶  代 5,000 懇話会飲料代  

インターネット接続料 46,560 DTI モバイルサービス 1 年分 

ドメイン登録管理料  980 Chiikishi.com  1 年分 

資料防虫対策費 1,000 防虫剤他 

郵 送 料 3,000 通知、会報等郵送料 

事 務 費 3,000 文房具等 

小 計 69,540  

予 備 費 24,296  

合  計 93,836  

 

第 5 号議案 会則の改正について 

会誌名称の件 

設立時の会員総会において、旧福岡県地域史研究所の『県史だより』の誌

名を継承して会誌を発行することにしていたが、その後『県史だより』の名

称を使うことに対して会員から意見が出されたため、現在はとりあえず仮題

『研究会報』として発行している。この会誌の名称について、再度総会で検

討し、決定していただきたい。 

 

第 6 号議案 世話人等の承認について 

 事務局からの提案 

これまで、世話人として江藤彰彦、山田秀、今野孝が事務局を担当してきた

が、今年度からはこれに山口信枝氏を加え、当面 4人で事務局を担当するここ

としたいので承認をお願いしたい。なお、編集委員は事務局 4人に西村卓氏を

加えた 5人でこれまでどおり担当することとしたいのであわせて承認をお願

いしたい。                        以 上 


